

INFORME DEL CONSEJO RECTOR

Resultados alcanzados en el ejercicio de 2003, tanto en el aspecto económico como en el societario

En lo económico poco o casi nada se diferencia del año anterior, ante la situación generalizada de la mala economía se une la apatía de todos nosotros ante la adversidad, que aunque nada podemos hacer a nivel general, si se puede hacer algo en nuestro entorno.

Este año se nos jubiló Pepe, dicha marcha nos supuso un hueco, difícil de llenar, tanto en el aspecto cooperativo como en el profesional, en el cooperativo, nos queda su experiencia y su buen hacer, en lo profesional se está intentando paliar con la incorporación de Cristóbal, hasta el momento no con muy buena fortuna, recordemos que ya tiene contrato indefinido, para algunos nos a supuesto más trabajo, para todos el repetir algún que otro trabajo. Tendríamos que revisar el cómo se podría rebajar la cantidad de trabajos que repetimos por “despistes”.

Las inversiones siguen en punto muerto, todavía, bien por la economía o por no saber lo que queremos.

Con la FEVECTA mantenemos la relación habitual, pagando las cuotas, haciéndoles presupuestos y algunos trabajos y asistiendo alguna reunión.

Para el concurso de fotografía Elx Avui, tenemos que ver si se convoca para este año y en que condiciones.

El de este año pasado, como siempre, ha supuesto un éxito en todos sus aspectos, participación, calidad y repercusión.

Tenemos que destacar:

La adjudicación de un ordenador, por mediación de la FEVECTA, del proyecto ADVISE, el cual dota a las empresas de economía social, de medios informáticos para su desarrollo.

La compra de una impresora y de un programa de contabilidad para dicho ordenador.

Para enero de 2005 vence el plazo para adaptar nuestros estatutos a la nueva ley, esto supone que tenemos que hacer un esfuerzo, entre todos o individualmente, el leerse la ley y redactar o modificar los estatutos.

El Consejo Rector, y siempre sobre la base de la nueva ley, a considerado no dotar el fondo de reserva obligatorio resultados cooperativos.

Para este año también cabe destacar la terminación del préstamo de la Ryobi.

En este año cumplimos 25 años de la fundación de la cooperativa, para conmemorarlo, entre todos tenemos que organizar el evento que se merece el acontecimiento.

Se han copiado cintas de DVD, de cuando nos dieron el premio en Confederación, que también podrán servirnos como recuerdo.

También tuvimos un reportaje en el periódico Información.

En lo relacionado con actividades sociales hemos mantenido nuestra aportación de siempre, ayudas a nivel local de nuestro trabajo y material y las financiadas con el Fondo Formación y Promoción Cooperativa.

Compra y lanzamiento de una Palmera en las fiestas de Agosto.

Valla en el Estadio Elche C. F.

Club Voleibol con material gráfico.

Fundación Intervida con apadrinamiento de un niño.

Asilo de Ancianos, cuota.

Cruz Roja, cuota.

Acció Cultural País Valencià, cuota.

FEVECTA, cuota.

Prensa diaria.

Concurso de Fotografía Elx Avui.

ELX, MARÇ 2004